
Ponte  dei  Congressi:  ottima
notizia  ok  Parlamento  a
proroga  termini
cantierizzazione
Con una seduta conclusasi all’alba di ieri, la Commissione
Bilancio  della  Camera  ha  dato  il  via  libera  al  Decreto
“Milleproroghe”, che contiene le modifiche al Decreto Legge n°
133 del 12.09. 2014,“Sblocca Italia”, all’interno del quale
viene  recepita  la  richiesta  di  proroga  di  4  mesi  per  la
cantierizzazione del Ponte dei Congressi: lo stesso Municipio
XI,  all’unanimità  non  più  di  due  settimane  fa,  si  era
pronunciato in questo senso e, grazie anche al lavoro svolto
dal  Partito  Democratico  in  Parlamento  la  scadenza  è
posticipata da Agosto a Dicembre 2015 – Lo dichiara Emanuela
Mino, Presidente del Consiglio del Municipio Roma XI.

D’altronde, un’opera così complessa e del valore di quasi 200
milioni (di cui 145 a carico del Governo e la restante parte
sostenuta da Roma Capitale), richiede tempi di progettazione e
cantierizzazione lunghi ma la cui attesa sarà ben ripagata
dalla  realizzazione  di  un  nuovo  ponte  sul  Tevere  che
collegherà  l’EUR,  la  via  del  Mare  e  l’Ostiense,  con
l’autostrada  Roma-Fiumicino  andandosi  ad  integrare  con
l’esistente viadotto. Andrà quindi a formarsi un “anello” che
renderà  più  scorrevole  il  traffico  e  consentirà  di
decongestionare il quartiere della Magliana: l’ok definitivo
arriverà entro il 28 febbraio, data ultima entro la quale il
decreto “Milleproroghe” dovrà essere convertito in Legge e da
quel momento avremo la certezza che il maggior tempo concesso
ci permetterà di non perdere i finanziamenti con tanta fatica,
lo scorso Luglio, ottenuti.
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Ponte  dei  congressi:  il
Parlamento proroghi i termini
per la cantierizzazione
Il Municipio XI ha approvato oggi all’unanimità una mozione
per chiedere al Parlamento che, in sede di conversione del
decreto legge n.192 del 31.12.2014, possa essere prorogato il
termine  fissato  per  il  31  Agosto  del  2015  per  la
cantierizzazione del “Ponte dei Congressi”: le procedure in
corso, infatti, vista la complessività dell’opera richiedono
tempi più lunghi e pertanto prorogare i termini è necessario
per non perdere i 145 milioni di euro di finanziamento statale
previsti dallo “Sblocca Italia” ed accordati nell’Agosto dello
scorso  anno.  –  Lo  dichiarano  i  Consiglieri  del  Partito
Democratico del Municipio XI, Rossella Coltorti, Fabio Fadda,
Emanuela Mino, Ermanno Pascucci.

Il “Ponte dei Congressi”, è un’opera strategica per la città e
per  il  quadrante  sud-ovest  della  Capitale,  la  sua
realizzazione  permetterà  infatti  il  potenziamento  del
collegamento viario tra l’Autostrada Roma- Fiumicino e l’Eur
alleggerendo  così  i  consistenti  flussi  di  traffico  che
attualmente  gravano  sul  Ponte  della  Magliana  e  su
infrastrutture  obsolete  o  inadeguate.  Il  nuovo  ponte  sul
Tevere, disposto ortogonalmente al fiume e ubicato a valle
dell’esistente Ponte della Magliana, sarà realizzato in aree
libere e consentirà di mantenere inalterata la connessione
diretta tra l’Autostrada Roma Fiumicino e la Via Colombo,
aggiungendo anche il collegamento diretto con l’EUR per chi
proviene dall’Autostrada e da via Isacco Newton.
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Piano strade: Bene Pucci, nel
Municipio  XI  si  parte  dal
Trullo
Ieri il Sindaco Marino e il neo Assessore ai Lavori Pubblici
Maurizio  Pucci  hanno  presentato  il  piano  di  manutenzione
stradale  con  l’obiettivo  di  risanare  la  grande  viabilità,
ascoltando  i  Municipi,  investendo  6  milioni  di  euro  ed
intervenendo entro Marzo su 250mila mq con l’obiettivo di
arrivare entro l’estate al a 750mila mq (15% del totale): una
buona notizia anche per il nostro Municipio dove sarà Via del
Trullo (dal civico 215 a Piazza Caterina Cicetti) la prima
arteria  interessata  alla  riqualificazione.  –  Lo  dichiara
Emanuela Mino, Presidente del Consiglio del Municipio XI.

Gli interventi partiranno dalla periferia, con asfalti che
garantiranno  una  durata  di  anni,  ed  i  cittadini  potranno
controllare su internet e con appositi countdown installati
nelle aree di cantiere, tempi e modalità di realizzazione; si
interverrà  inoltre  sul  rifacimento  degli  attraversamenti
pedonali davanti ad oltre 143 istituti scolastici utilizzando
vernici  con  biocomponenti  e  microsfere  di  vetro  che
garantiscono  maggiore  durata  e  visibilità.  Infine  la
realizzazione  di  un  piano  regolatore  per  i  sampietrini,
togliendoli dalle aree centrali di grande viabilità, dove sono
pericolosi per l’incolumità di persone e cose, ricollocandoli
in periferia in piazza ed aree pedonali realizzate ad hoc.

L’impegno  della  Giunta  e  il  coinvolgimento  dei  territori,
dimostrano ancora una volta come questa Amministrazione lavori
nell’interesse  della  città,  facendo  scelte  trasparenti  e
concertate  con  il  territorio  in  quadro  di  intervento
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complessivo, facendo dimenticare, sempre di più, quella logica
clientelare e disordinata che aveva mosso l’Amministrazione
Alemanno, le cui conseguenze oggi andiamo pian piano a sanare.

 


